

Willkommene Hilfe aus unserer Partnerstadt

Mücheln. Mücheln erwartet im Dezember den Besuch einer starken Abordnung aus unserer Partnerstadt Bois d'Arcy. Mit von der Partie wird ein französischer Chor sein. Es wird ein gemeinsames Konzert mit dem Chor des Kultur- und Heimatvereines Mücheln in der Kirche St. Ulrich geben. Dazu wurde vereinbart, dass jeder Chor jeweils ein Lied des anderen Landes in dessen Sprache einstudiert. Für unseren Müchelner Chor eine wagemutige Entscheidung, weil keiner von uns Französisch kann. Umso freudiger nahmen wir die überraschende Hilfe von Frau Virginie Lebrun an, die zur Zeit ein achtwöchiges Praktikum in Mücheln (vom Partnerschaftskomitee organisiert) absolviert, hauptsächlich um für ihr Studium ihre Deutschkenntnisse zu verbessern. Frau Lebrun



Virginie Lebrun übt mit dem Müchelner Chor.

Foto: Kultur- und Heimatverein Mücheln

hat uns in zwei anstrengenden Chorproben wenigstens einen Eindruck vermittelt, wie der Text der aus Bois d'Arcy übermittelt wurde auszusprechen wäre, wenn wir noch fleißig daran üben. Für ihre bereitwillige

wertvolle Hilfe möchten sich die Chormitglieder nochmals bei Frau Lebrun herzlich bedanken.

Chor des Kultur- und Heimatvereines Mücheln